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【株式会社　髙橋組】
　令和元年に新社屋が完成し、安全会議等は新社屋会議室に
全員集合して行っております。
　基本方針を「安全作業と上質な施工」として、納得できるまで打
ち合わせを繰り返し行うように取り組んでいます。
≪齊藤和浩取締役のコメント≫
　施主様から信頼される会社にし
たい事と働き方改革に力を入れて、
日々の業務にあたっております。
　今年はケジメ大会開催にあたり、
ビデオ参加しましたが1+3が習慣
的に身につくくらい自ら率先して行
動訓練を実践し、安全レベルの向
上に取り組んでいる様子を撮影し
ました。
≪トピックス≫ 東北新幹線福島駅構内EJPC化工事
　新型BHにて四頭つき固めを行い、効率化及び仕上がり精度
の向上・長持ちする軌道の提供に出張所とタックを組んで取り組
んでいます。

≪トピックス≫ 保守基地内でのアウトリガー操作訓練
　一人ひとり触れて実際に取り扱い、実感することを目的として
行っています。
　自ら率先して訓練に参加して、個々のレベルアップを図ることで
不測の事態に慌てず対応するためにも、実践さながらの訓練に取
り組んでいます。

○職場のホープ　大沼  淳（おおぬま  じゅん）32歳
　現在軌道工事管理者として郡山新幹線保線技術センター管
内修繕工事・改良工事共に毎晩活躍しています。特にレール交換
時には準備段階からのレール配列と保
守用車編成等出張所との詳細な打合
せを毎回気配りして取り組んでいます。
≪軌道経験≫ 13年
≪抱負≫ 無事故無災害
≪特技≫ 機械の整備
≪趣味≫ ツーリング
≪夢≫　 マイホーム新築

〇職場のホープ　大槻  翔太（おおつき  しょうた）33歳
　今年は新幹線の軌道工事管理者に加えて在来線の軌道工事
管理者として阿武隈急行の復興工事に従事する機会が多く、中
心的に活躍している若者です。
　安全会議では司会進行を行い会議
取りまとめ、再徹底にも取り組んでいま
す。
≪軌道経験≫ 13年
≪抱負≫ 多くの経験を積む
≪趣味≫ アウトドアライフ
≪夢≫   マイホーム建設


